

# **Les Toyota Verso sont-elles vraiment inadaptées aux longs trajets ? Décryptage d'une polémique en ligne**

29 septembre 2025 à 14h 23 - [ALPHA OUMAR BALDÉ](#)

Ces derniers jours, une rumeur alimente les réseaux sociaux : les Toyota Verso seraient inadaptées aux longs trajets, en particulier lorsqu'elles transportent des bagages sur le toit. Plusieurs internautes affirment même constater régulièrement des accidents impliquant ces véhicules sur les routes nationales.

Face à cette polémique, notre rédaction a confronté ces allégations à l'avis de professionnels de l'automobile et de conducteurs expérimentés. Leurs témoignages orientent le débat ailleurs : la conduite et la surcharge seraient bien plus en cause que la qualité du véhicule.

Pour Mamadou Lamarana Diallo, conducteur chevronné depuis 2001, la thèse d'un défaut de fabrication ne tient pas. « *Si une voiture Toyota est gâtée, ça n'a rien à voir avec sa qualité, c'est tout simplement dû à la mauvaise conduite des conducteurs* », affirme-t-il. Fort de son expérience, il témoigne avoir effectué de nombreux longs voyages avec des modèles de la marque, sans difficulté particulière, tant que la charge restait raisonnable.

Même constat du côté de Bah Mamadou Djouma Bah, vendeur de voitures, qui insiste sur la responsabilité du conducteur face à la surcharge et aux excès de vitesse. « *Ce n'est pas la voiture le problème, mais plutôt les conducteurs. Tu ne peux pas dépasser des virages de 40 km/h à 80 km/h avec des bagages colossaux et espérer que le véhicule reste éternel. Et ce, peu importe la marque de voiture* », prévient-il.

La question de l'adaptation des Toyota aux longues distances trouve aussi des réponses rassurantes. Amara Touré, directeur de l'Auto-École Baraka, explique utiliser exclusivement des modèles de la marque dans son établissement, vantant leur performance et leur fiabilité. « *Dans mon auto-école, c'est un véhicule Toyota que je conduis pour sa performance. Et parlant de longues distances, Toyota reste une référence. Même en cas de panne, tu peux toujours trouver un moyen de dépannage sur la route. Dire qu'un véhicule Toyota n'est pas fait pour les longs voyages est faux* », tranche-t-il.

Les professionnels interrogés réfutent donc l'idée d'un défaut inhérent aux Toyota Verso. Ils appellent toutefois à une meilleure régulation du transport et au respect des règles de conduite. Bah Mamadou Djouma interpelle d'ailleurs les autorités et les syndicats afin qu'ils prennent leurs responsabilités pour limiter les accidents sur les routes.

**Hadja M'bambé**